
Protokoll der 2.
LUSC-Jahreshauptversammlung 2016

Datum: 15.09.2016

Zeit: 20:04 Uhr – 21:35 Uhr

Schriftführer: O. Krisch

Anwesend: Mitglieder laut beigefügter Teilnehmerliste

Anlage: Teilnehmerliste

TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;
Beschluss der Tagesordnung

TOP 2: Wahl der Versammlungs- und Wahlleitung

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2015

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2015

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer

TOP 9: Haushaltsplan 2016

TOP 10: Sonstiges; Anträge

Schwabach, 15.09.2016

1. Vorstand

S.Velt

Wahlleiter

M. Witt

Protokollführer

O. Krisch



TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;
Beschluss der Tagesordnung
Nach der Begrüßung durch den Vereinsvorstand Sven Velt wird die Be-
schlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung (JHV) festgestellt. An-
wesend sind 9 von 37 Mitgliedern der LUSC. Die 2. Versammlung ist
unabhängig von der Anzahl der erschienenen Mitglieder immer be-
schlussfähig. Im Anschluss daran wird durch die Teilnehmer der JHV
die Tagesordnung einstimmig angenommen.

TOP 2: Wahl der Versammlungs- und Wahlleitung
Laut Satzung übernimmt der 1. Vorsitzende Sven Velt die Versamm-
lungsleitung. Für die Wahl als Mitglied der Wahlleitung stellt sich
Markus Witt zur Verfügung. Markus Witt wurde einstimmig durch
die Teilnehmer gewählt und nahmen die Wahl an.

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2015
Im Anschluss an die Wahl des Wahlleiters stellt der Vorstand, vertre-
ten durch Sven Velt, den Bericht aus dem Jahr 2015 vor. Angesprochen
wurden folgende Punkte:

• LUG-Camp bei den BlueFrogs
Sven Velt war als einziges Mitglied anwesend.

• OffenIs 2015
Mit Einsteigerteil und vielen Vorträgen. Es waren leider nur sehr
wenige Teilnehmer anwesend.

• An folgenden Veranstaltungen nahmen Mitglieder der LUSC teil:

– FrosCON

– OpenRheinRuhr

• LinuxPresentationDay

Für das laufende Kalenderjahr gibt es folgende Punkte:

• Linux Presentation Day
Der Linux Presentation Day soll auch zukünftig im Auge behal-
ten werden.

• Freifunk
Freifunk ist massiv gewachsen. Clients waren teilweise über 200
Stück angemeldet. Die Stadt Schwabach hat zwar bereits an Frei-
funk gedacht, leider kam es noch nicht zu einer produktiven Zu-
sammenarbeit.
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• Stammtische
Stammtische mit Vorträgen soll wieder aktiver gestaltet sein.

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2015
Norman Zimmer stellt den Kassenbericht vor. Der Kassenstand am
31.12.2015 betrug 6643,39e. Dies sind 63,90e mehr als im Vorjahr.
Die LUSC bestand zum Ende des Jahres 2015 aus 37 Mitgliedern.

Der derzeitige Kassenstand beträgt 7567e

Die Kassenprüfung für das Jahr 2015 fand am 07.01.2016 statt.

TOP 5: Bericht des Kassenprüfers
Das Konto und die Abrechnung wurden durch Armin Kretschmer und
Christian Schütz geprüft und die Korrektheit von ihnen bestätigt. Der
Kassenbericht liegt von den Kassenprüfern unterschrieben vor.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers
Die Entlastung des Vorstandes wird von Mario Bittner beantragt und
von den Teilnehmern der JHV einstimmig beschlossen. Danach folgt
die Entlastung des Kassiers. Diese wurde auch von Mario Bittner be-
antragt und von allen Teilnehmern einstimmig beschlossen.

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers
Auf Nachfrage des Wahlleiters Markus Witt wurde für alle Wahlen
keine geheime Wahl beantragt.

1. Vorsitzender

Vorschlag: Sven Velt
Stimmen: 9 Ja-Stimmen

2. Vorsitzender

Vorschlag: Sebastian Harl
Stimmen: 9 Ja-Stimmen

Kassier

Vorschlag: Norman Zimmer
Stimmen: 9 Ja-Stimmen
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Schriftführer

Vorschlag: Oliver Krisch
Stimmen: 9 Ja-Stimmen

In vier Wahlgängen wurden die Kandidaten einzeln und nacheinan-
der vorgeschlagen und gefragt, ob sie sich zur Wahl stellen würden.
Dies bejahten diese. Nach der Wahl wurden die Kandidaten wieder
gefragt, ob sie die Wahl auch annehmen. Auch dies bejahten alle vier
Kandidaten.

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer
Für die Neuwahl der Kassenprüfer stellen sich folgende Mitglieder zur
Verfügung:

• Mario Bittner

• Armin Kretschmer

• Christian Schütz

Alle drei Kandidaten wurden gefragt, ob sie sich zur Verfügung stellen
würden. Sie bejahten dies. Die Kassenprüfer wurden mit 9 Stimmen
gewählt. Die Kandidaten nahmen die Wahl an.

TOP 9: Haushaltsplan 2016/17
Aus dem alten Haushaltsplan standen folgende Punkte an:

400e Marketing für ein Banner und eine Flagge
2500e für Netzwerkequipment
400e für Marketing
400e für Access Points für das Freifunknetz

Für den neuen Haushalt wurde folgendes beschlossen:

• Übernahme aus dem alten Haushalt einstimmig angenommen:

400e Marketing für ein Banner und eine Flagge
2500e für Netzwerkequipment
400e für Marketing
400e für Access Points für das Freifunknetz (220e bereits

gebunden); es wird dokumentiert, wer welchen Router
ausgeliehen bzw. aufgestellt hat;
weitere Router für das Freifunknetz 400e
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• 480e für Server für Freifunk im Jahr 40e montalich (einstimmig
angenommen)

TOP 10: Sonstiges; Anträge
Weitere Anträge lagen dem Vorstand nicht vor. Es wurden auch keine
Eilanträge gestellt.

Weitere Themen, die angesprochen wurden waren:

• Der Linux Presentation Day findet am 22.10.2016 statt. Auch die
LUSC beteiligt sich im Aurex daran.

• Stammtische nur noch der 1x im Monat? Für dieses Jahr bleibene
es 2x im Monat; Diskusion auf der Maillingliste.

• WebCam für Schwabach wäre schön.

• Die VHS-Kurse sollen ab 2017 mit eigenen Laptops (8 Stück) im
Aurex abgehalten werden.
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